



## ハリケーン・ラファエル被害に対する緊急援助 アルテミサ県における引き渡し式

令和6（2024）年12月6日

12月5日（木）深夜、ハリケーン・ラファエルの被害に対するJICA（日本国際協力機構）を通じた緊急援助物資（テント、毛布、スリーピングパッド、浄水器）が被害の大きかったアルテミサ県に到着しました。中村大使は12月6日（金）にアルテミサ県を訪問し、リカルド・コンセプション・アルテミサ県知事及びホルヘ・オラマス同県外国貿易・外国投資担当局長とともに県政府庁舎にて引き渡し式を行いました。

引渡し式に先立ち、コンセプション県知事から、被災状況及び復旧作業の進展について説明があり、未だ避難生活を送る住民がいる中で、日本の援助は重要である、また大使自らアルテミサ県にお越しいただき心より感謝すると述べられました。中村大使からは、被災者に対するお見舞いのメッセージと合わせて、日本からキューバへの連帯の証であるこの緊急援助が、復旧の一助となることを願うと述べました。



在キューバ日本国大使館 開発協力班

電話：(+53) 7204-3355

メールアドレス：[cooperacioneconomiecacuba@hv.mofa.go.jp](mailto:cooperacioneconomiecacuba@hv.mofa.go.jp)

ホームページ：[www.cu.emb-japan.go.jp](http://www.cu.emb-japan.go.jp)

Facebook：<https://www.facebook.com/EmbajadaJapon.Cuba/>

Instagram：<https://www.instagram.com/embajadajaponcu/>